



Fäbus Heimsieg

Das weiße Kreuz auf rotem Grund – ab sofort trägt Fabian Cancellara das schönste Trikot.

Ein paar Minuten vor dem Start zu Strassenmeisterschaft (176 km) in Kirchdorf BE tönt Fabian Cancellara (30) skeptisch. **«Läuft das Rennen komisch, dann bin ich schnell wieder daheim.»** Meisterschaften kennen eigene Gesetze. Hier ein paar Einzelfahrer und da eine geeinte BMC-Truppe mit sieben Profis.

Wer den richtigen Abgang

verpasst, kann schnell unter die Dusche. Wie der TdS-Sechste Mathias Frank. Seine Beine und sein Kopf wollen nicht mehr. Nach Giro und Tour de Suisse braucht er dringend Ferien.

Fabian Cancellara hat **auf seiner Trainingstrecke** das Feld gesprengt, dann die Spitzengruppe und am Schluss das Sprintduell gegen BMC-Fahrer Steve Morabito klar gewonnen.

Nach der Siegerehrung ging er heim nach Ittigen zum Grillieren. Ein Telefonat zum Teamsitz nach Luxemburg, wo gestern Abend noch das neue Trikot gedruckt wurde. «Es wird sicher etwas Spezielles», verspricht Cancellara.

Für ihn beginnt am Samstag erst der richtige «Chrampf» mit dem Start zur Tour de France. «Jetzt habe ich nach 2009 wieder das schönste Trikot im Feld. Das verpflichtet.»

Hans-Peter Hildbrand